

## Humo con tufo electoral

Siguen instalados los políticos del PP en la creencia de que cuando los ciudadanos les dan el poder, tienen vía libre para cometer todo tipo de tropelías y que basta, a pocos meses de las elecciones, un par de anuncios, alguna foto besando a niños, y repetir las promesas que ya hicieron y no cumplieron, para que la gente se olvide de todos los padecimientos provocados por su acción de gobierno.

La pasada semana tuvimos dos claros ejemplos de esta afición de los dirigentes del PP a vender humo y abusar de la paciencia de la ciudadanía. Uno de Román, el otro de Cospedal.

El alcalde de Guadalajara, que ganó en 2007 y 2011 prometiendo bajar los impuestos municipales, pero como demostró de forma muy documentada La Calle en el número anterior ha subido la presión fiscal un 20% a los vecinos de Guadalajara en sus siete años de mandato, anunciaba que para 2015 -año electoral- bajará la tasa de basuras

un 7%. Nada ha cambiado en las condiciones de prestación del servicio, por lo que ese anuncio deja en evidencia que, durante siete años, Román ha estado cobrando más de lo que debía a los vecinos. En concreto, ha estado cobrando cada año 1,2 millones de euros más al contribuyente de lo que paga el Ayuntamiento a la empresa adjudicataria. Y aunque cumpla este anuncio de bajada en año electoral, los sufridos vecinos seguiremos pagando un 22% más del coste real del servicio.

Luego Cospedal dijo que el nuevo hospital de Guadalajara, cuya construcción paralizó ella al mes de empezar a gobernar, se hará en la próxima legislatura. La realidad es que el hospital de Guadalajara ni siquiera aparece en los presupuestos regionales de 2015. Tampoco está el convenio sanitario con Madrid, que funcionaba hasta la elección de Cospedal, y ella prometió "arreglar" en 2011. Ya sabemos lo que ha pasado desde entonces.

## Mi palacio, mi cortijo

Sorprende la actitud de algunos políticos. Cuando el clamor popular exige recato y prudencia en los actos públicos por respeto a las más de 9.000 familias que no reciben ningún tipo de ingresos en esta provincia, porque sus progenitores están en el paro. Cuando la práctica totalidad de ellas sobreviven gracias a la pensión del abuelo, hay políticos que se permiten el lujo de organizar una fiesta privada, en la que no se privaron de nada, a todo trapo, en un palacio de uso público. Se reunieron en un hotel durante todo un fin de semana y como les parecieron poco dignos sus salones para divertirse, decidieron trasladar la juerga a un palacio. Un edificio histórico de propiedad pública al que han negado el paso a los ciudadanos de a pie si no pagan antes 3 euros. Lo que te niego a ti, lo utilizo yo, al más puro estilo

caciquil, un acto de nepotismo absoluto. Dicen que el partido Popular pagó 350 euros por su alquiler. Imaginamos que a partir de ahora todo ciudadano que quiera organizar un guateque en el palacio del Infanta-do lo podrá hacer previo pago de esa cantidad. ¿O van a exigir que sea obligatorio tener carnet del PP? La falta de respeto de los políticos del Partido Popular que nos gobiernan en esta región, en esta provincia y en esta ciudad no tiene nombre. Su soberbia roza el desprecio social, la violencia del insulto. A la señora Cospedal se le hace poco un cigarral en Toledo y ahora quiere un palacio más cerca de Madrid y sus siervos de Guadalajara se lo consienten, como le consienten que el presupuesto de la región para esta provincia disminuya año tras año, todo sea por mantener el "carguete".



### Para reír

*"Algún día vendrán los de las camisetas de colores a darnos las gracias por salvar los servicios públicos"*

Dolores de Cospedal



### Para llorar

*"Cospedal ha llevado sensatez y racionalidad a la gestión del agua"*

Miguel Ángel Cámara, alcalde de Murcia



## CHASCARRILLOS

### Morosidad consentida a parientes de políticos del PP

En la lista de negocios morosos, que explotan concesiones del Ayuntamiento de Guadalajara sin pagar el canon anual, hecha pública por el Grupo Socialista, figuran varios familiares de dirigentes del PP: los dueños del parking de la Plaza Mayor y los del quiosco de La Concordia y el restaurante El Botánico. Ya se sabe que el PP, tan aplicado en sangrar al ciudadano de a pie, presume de "proteger a la familia".

### Valores militares para los jóvenes desde las aulas

Cuando media ciudad aún sigue de digestión tras el atracán patrio de la jura civil de bandera para mayor gloria de Antonio Román, que presidió el desfile en honor a la rojigualda cual mariscal de campo, cobra forma la intención de M<sup>a</sup> Dolores de Cospedal de trasladar los valores del Ejército a las aulas de nuestra región. El alcalde demostró ser alumno aventajado en lo del 'impasible el ademán' y 'prietas las filas'.

### Sacan pecho por su gestión del ébola y después lo borran

El pasado 13 de agosto Echániz no se cortó y dijo: "la sanidad española está al máximo nivel para afrontar cualquier posible caso de ébola". Semanas después todo se complicó y el PP decide borrar estas palabras de su web mientras al fin empezaban a tomar medidas serias. Hemos tenido que esperar al contagio de Teresa para que se designara un hospital de referencia y el personal recibiese formación y trajes adecuados.